

**Apoyamos la supervivencia del pueblo keniata, amenazado por la sequía**

**EMERGENCIA EN EL NORTE Y ESTE DE KENIA: 154.100 €**

El proyecto se desarrollará en **10 comunidades** localizadas en varias partes del **norte y este de Kenia** fuertemente afectadas por la sequía: **Loiyangalani, Barangoi, Wamba, Campi Garba, Serolipi, Matiri, Makima, Rumuruti, Thegu y Adu**. El Gobierno del país ha declarado la situación de emergencia nacional. 23 de 47 regiones están perjudicadas por esta catástrofe natural y 2,7 millones de personas padecen inseguridad alimentaria.

La intervención pretende mitigar el desastre humanitario provocado por la sequía que sufre Kenia, donde no ha llovido desde el mes de agosto de 2016. Los destinatarios de la ayuda son agricultores y ganaderos nómadas, que practican la agricultura de subsistencia. Muchos de ellos viven bajo el umbral de la pobreza. La población está empezando a padecer enfermedades derivadas de la desnutrición, e incluso con riesgo de muerte, debido a la pérdida de las últimas cosechas y de sus rebaños. Los más vulnerables por este motivo son los ancianos, mujeres y niños.

Para paliar esta situación de emergencia e intentar que no empeore, la Congregación de los misioneros de la Consolata solicitan la colaboración urgente de Manos Unidas para la **compra y distribución de ayuda alimentaria a 60.000 personas (10.000 familias)** durante 8 meses. Así, desde las 10 parroquias, se van a distribuir alimentos de primera necesidad (maíz, judías, arroz, aceite, azúcar y sal) que los beneficiarios recibirán periódicamente y se irá observando la evolución de su estado nutricional. El socio local aportará el uso de las instalaciones de sus misiones para la distribución de los alimentos.